

Weil er mit schwerer Krankheit ein gutes Leben führte, kommt sein Sterben viel zu schnell. Tröstend, dass er sich bewusst und ohne Schmerz verabschieden konnte.

Traurig nehmen wir Abschied von

Hans Rudolf Rufer

19. Dezember 1928 – 30. Mai 2019

Er ist am Nachmittag des 30. Mai 2019 im Regionalspital Emmental in Burgdorf verstorben.

In stiller Trauer:

Roland und Andrea Rufer-Frank mit Moritz und Lena
Heidi Rufer-Schälkli mit Regula Rufer,
Kathrin Hess-Rufer, Christian Rufer und Richard Rufer
Marianne Stucki-Rufer und Walter Rufer
Susanne Marrer und André Berset
mit Franziska Marrer, Stephanie Kammerer-Marrer
und Beat Marrer

Kurt und Anne Meier-Rolli

Sylvia Meier-Brauen mit Patrick Meier

Daniel Berner und Martin Berner

Verwandte und Freunde

Traueradresse:

Andrea und Roland Rufer

Sprünglistrasse 8

3006 Bern

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, 12. Juni 2018, um 13.55 Uhr bei der Aufbahnhungshalle auf dem Friedhof Kirchberg statt.

An Stelle von Grabschmuck empfehlen wir eine Spende an den Spitex-Verein AemmePlus, 3422 Kirchberg, IBAN CH47 0900 0000 6040 3944 6 mit dem Vermerk Hans Rudolf Rufer.